

開物成務

委 議 式

2月12日、6年生から5年生へ伝統を引き継ぐ委議式が行われました。まず、校旗隊の引継ぎを行いました。校旗隊は各行事において厳粛に校旗の入退場を行い、下級生からはあこがれの的となっています。校旗を持って入場し、ステージに設置する一連の活動は、伝統校ならではの凜とした儀式となっています。6年生のあと、5年生がその活動と精神を受け継ぎました。

次に、鼓笛隊の引継ぎを行いました。6年生の堂々とした演奏のあと、鼓笛の杖や楽器が5年生に手渡され、校歌などを演奏をしました。5年生も緊張感のある立派な演奏で気持ちが伝わってきました。

一人一人が開成小学校の高学年としてのプライドを持ち、歴史と伝統を受け継ぐ厳粛な委議式となりました。



学 校 評 議 員 会

2月12日、校長室において学校評議員会が行われました。まず、校長が本校の教育について説明しました。「確かな学力づくり」「豊かな心づくり」「健康でたくましい体づくり」「安心・安全な環境づくり」の4つの柱で学校運営を行い、具体的な成果があることを示しました。

評議員の方々からは、現在話題になっている「いじめ」「体罰」の問題から、「学力」「体力」そして、「安全」についてと多岐にわたって、様々なご意見をいただきました。今回の協議内容を今後の教育活動に活かしていきます。

その後、委議式の様子を見学され、立派な児童の態度に感激されていました。



学校評議員会



優秀選手のつどい

優秀選手のつどい

郡山市では、スポーツにおいて県大会優勝等の成績の児童を表彰する「優秀選手のつどい」を開催しています。今年度は、2月7日に労働福祉会館で行われ、本校から、相撲、柔道、テニス、ハンドボールで優秀な成績を残した児童が表彰されました。

P T A 実行委員会

2月13日に第5回実行委員会が行われました。今回は、次年度のPTA活動や学校行事について重要な案件が多く出されました。3月1日には、総会を行います。保護者の皆様には、ぜひご出席くださいますようお願いいたします。

<家庭教育学級>

2月18日(月) 10:00~11:00 会議室において、田中靖則校長先生を講師として、ご講話をいただきます。どなたでもご参加できます。ぜひ、お越しください。